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БИЗНЕС НА ЗОНЕ
Члены правительства единодушно

одобрили представленный министром
экономического развития и торговли
Германом Грефом законопроект об особых
экономических зонах.

Как считает глава Минэкономразвития,
принятие этого законопроекта позволит стиму�
лировать привлечение инвестиций в экономи�
ку, проводить её диверсификацию. 

Предусматривается создание двух типов
таких зон: промышленно�производственные
(на территории с площадью не более 10 кв. км)
и технико�внедренческие (не более 2 кв. км). 

Статус резидента промышленно�производ�
ственной зоны можно получить, лишь внеся не
менее 10 млн. евро инвестиций (в первый год —
не менее 1 млн. евро). «Технопарки, — заметил
Греф, — нельзя создать в чистом поле». Поэто�
му они расположатся на базе уже существую�
щих крупных научных центров. Здесь на основе
новейших разработок будет выпускаться высо�
котехнологичная продукция. Согласно законо�
проекту в основных экономических зонах ис�
ключена добыча и переработка полезных иско�
паемых, черных и цветных металлов, производ�
ство подакцизных товаров (за исключением
легковых автомобилей и мотоциклов).

Греф, представляя законопроект, сослался
на зарубежный опыт: крупнейшие инвестици�
онные проекты реализовались именно в осо�
бых экономических зонах. В мире их сегодня
около 1200. 

Если Госдума в первом полугодии примет
законопроект об особых экономических зонах,
то во втором полугодии правительство уже
сможет провести конкурс по отбору террито�
рий для создания зон. 

НЕУТЕШИТЕЛЬНЫЙ ПРОГНОЗ
Росстат опубликовал данные, согласно

которым за январь — февраль 2005 года по!
требительские цены выросли на 3,9%.

И Министерство финансов вынуждено было
повысить свой прогноз инфляции на 2005 год с
8,5 до 10%. По словам министра финансов
Алексея Кудрина, многое будет зависеть от то�
го, «какие решения будут приняты по стабили�
зационному фонду, а также в области политики
ценообразования в ЖКХ, цен на бензин».

Таким образом уже в начале года Минфин
расписался в неспособности удержать инфля�
цию в рамках прогноза. 

ДЕНЬГИ — 
ТОЛЬКО ЧЕРЕЗ КАССУ

По данным председателя комитета Гос!
думы по экономической политике Валерия
Драганова, разработаны поправки к закону
о кассовых аппаратах. 

Ведь до сих пор, несмотря на ужесточение
процедуры расчета малых предприятий с насе�
лением, 40% товаров реализуется, минуя кас�
совые аппараты.

По предложению депутатов теперь все кон�
трольно�кассовые машины причислены к кате�
гории специализированных вычислительных
машин. И за попытки «откорректировать» их
работу предприниматели будут караться по
трем статьям Уголовного кодекса (от крупных
штрафов до лишения свободы на срок до семи
лет).

Предпринимателям не позавидуешь: рас�
ходы на установку специальных шифровальных
устройств, ремонт техники внушительны. Со�
держание кассовых аппаратов с электронной
защищенной лентой обходится в пять раз до�
роже, чем обычных касс. 

Не позавидуешь и нам, потребителям: все
равно свои дополнительные расходы малый
бизнес переложит на наши плечи.

«ГАЗЕЛИ» НАДОЕЛИ?
Министр транспорта России Игорь Ле!

витин считает, что микроавтобусы «Газель»
необходимо вывести из сферы пассажир!
ских перевозок. 

Это заявление было сделано после серьез�
ной аварии с участием «Газели» в Туле. Погибли
десять человек. Причина автокатастрофы, по
предварительным данным, — неисправность
микроавтобуса. В городе прошел несанкцио�
нированный митинг против использования «Га�
зелей» в пассажирских перевозках.

В свою очередь руководство ОАО «ГАЗ», вы�
пускающего «Газели», считает, что в аналогич�
ных авариях виноваты эксплуатирующие орга�
низации — Ространстехнадзор и Минтранс,
плохо контролирующие сферу частных перево�
зок. И что аварии — итог нарушений правил
эксплуатации, а не производственные недора�
ботки.

По материалам деловой прессы.

КУРСЫ ВАЛЮТ

ДЕЛОВЫЕ
НОВОСТИ

(ЦБ России)
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Сразу познакомиться нам не
удалось. Какое�то время мне при�
шлось изучать витрины с богатым
ассортиментом, пока Анна Семе�
новна обслуживала посетителей.
Спокойный, даже умиротворяю�
щий голос. На каждый вопрос —
исчерпывающий ответ знающего
свое дело человека. Люди прислу�
шиваются к рекомендациям и со�
ветам, которые дает специалист.

Позже коллега из местной газе�
ты «Звезда» рассказала случай,
свидетельницей которого была. В
аптеку зашли две девчушки�
школьницы. Одна что�то покупала
по поручению взрослых домочад�
цев, а другая от нечего делать
спросила «что�нибудь от горла».
Анна Семеновна (причем обраща�
ясь на «вы») стала подробно объяс�
нять, какой препарат эффективен
именно в подростковом возрасте,
хотя девочка и не собиралась ни�
чего покупать.

После знакомства с хозяйкой
аптеки мне стала ясна ее реакция
на подобные вопросы «ради спор�
тивного интереса». А.С. Лунина на�
столько поглощена любимым де�
лом, что даже мысли не допускает

о несерьезности просьб, с которы�
ми к ней обращаются. Консульти�
ровать народ приходится постоян�
но. В этом она видит преимущест�
во своей аптеки перед муници�
пальной, где посетителей значи�
тельно больше, а значит, нет воз�
можности уделять внимание каж�
дому.

— Но мы не конкуренты друг
другу,— уверяет А.С. Лунина. —
Напротив, одна другой подспо�
рье: то, чего, к примеру, нет в му�
ниципальной, может быть у нас, и
наоборот. Ведь одна аптека не
может обеспечить весь ассорти�
мент. К тому же в нашей аптеке
необходимый препарат мы мо�
жем в течение одного�двух дней
доставить по предварительному
заказу.

ООО «Здоровье» в Малоархан�
гельске открылось буквально пе�
ред новым годом. Лекарства раз�
ных фирм, сопутствующие матери�
алы и товары со знанием дела раз�
мещены в удобных витринах — все
на виду. До этого в течение почти
четырех лет А.С. Лунина арендова�
ла помещение под аптечный киоск
в местном доме быта. С открытием

же аптеки появилась возможность
отпускать лекарства по рецептам,
да и ассортимент значительно рас�
ширить.

— А не боитесь недоброкачест�
венной продукции, ведь сейчас
много пишут о фальсификациях, в
том числе и в фармакологии? 

— В нашей аптеке это совер�
шенно исключено, — категорично
ответила моя собеседница. — Дей�
ствительно, есть предприятия, вы�
пускающие по лицензиям извест�
ных фирм так называемые «джене�
рики», отличающиеся и по качест�
ву, и по цене. Есть такие препара�
ты, производимые хотя и на фарм�
заводах, но, как недавно сказал
министр здравоохранения, «в тре�
тью смену». Я же гарантирую ка�
чество медикаментов от фирм, с
которыми работаю. По профессии
я провизор. Уже работая в Малоар�
хангельске, закончила Пермский
фармацевтический институт (в то
время это было единственное спе�
циализированное учебное заведе�
ние с заочным отделением). Про�
шла все этапы. В районной аптеке
я и мои коллеги сами готовили сте�
рильные растворы для райбольни�
цы, не считая рецептурных препа�
ратов. Это не только трудоемкое,
но и чрезвычайно ответственное
дело, ведь любой препарат прохо�

дит трехразовый контроль. Когда
меня назначили провизором�ана�
литиком, делала качественную
оценку как получаемых для приго�
товления лекарств субстанций, так
и готовых форм. Работая позже
старшим провизором, отвечала за
обеспечение населения лекарст�
вами, а также оказывала сельским
аптекам и аптечным пунктам мето�
дическую помощь. Словом, за дол�
гие годы научилась «отделять зер�
на от плевел».

А сейчас Анна Семеновна очень
довольна, что пришла к ней в по�
мощницы выпускница теперь уже
Курского медико�фармацевтичес�
кого колледжа Ирина Острегина.
Молодой фармацевт со знанием
дела взялась за работу. А у стар�
шей коллеги перенимает умение
контактировать с людьми.

Есть у А.С. Луниной и еще она
сфера приложения сил. Никогда не
отказывает она в просьбах район�
ного отдела социальной защиты
населения оказать благотвори�
тельную помощь. К примеру, не�
давно передала универсальные
аптечки в детские сады.

Не случайно по итогам районно�
го конкурса «Женщина — директор
года» хозяйка ООО «Здоровье» Ан�
на Семеновна Лунина получила
диплом лауреата. Этот почетный
титул — свидетельство не только
ее профессионализма, но и душев�
ной отзывчивости, с которой она
встречает всякого, кто приходит в
аптеку за здоровьем.

Галина ПЕТРОВА.

Здесь покупают здоровье
Более 30 лет назад, после окончания Курского фармацевтического
училища, она получила распределение в Малоархангельск. Да 
с тех пор так и осталась здесь. Сегодня Анна Семеновна Лунина —
владелица аптеки, куда люди идут за здоровьем.

R

Когда нас касается какое�либо за�
болевание, только тогда мы начина�
ем задумываться о своём здоровье и
искать метод, чтобы залечить свои
болячки чем�то недорогим и эффек�
тивным. Отклики людей, которые уже
испробовали на себе чудодействен�
ный диск, говорят сами за себя.

БИОАКТИВАТОР

ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ
В принципе «Биоактиватор» дей�

ствует на биологический объект. У
него большое будущее, и когда�ни�
будь каждый человек будет иметь
его при себе. Нужно только выпол�
нять несложное правило эксплуата�
ции: раз в неделю на 6�7 часов
«Биоактиватор» класть в морозиль�
ную камеру для снятия негативной
информации. Тогда гарантирован�
ный срок действия − не менее 7 лет.

Как это было
Чудодейственный диск, который

помог избежать, казалось бы, неиз�
бежного, называется «Биоактива�
тор». Оказывается, не имеющее на
сегодняшний день аналогов устрой�
ство было изобретено в ходе дли�
тельных исследований в клиниках Во�
енно�морской академии и научно�ис�
следовательских институтах, было
создано принципиально новое энер�
гетическое устройство. Эксперимен�
ты, которые проводятся с самого
первого момента изобретения «Био�
активатора», подтверждают высоко�
эффективное воздействие этого ус�
тройства на организм человека.

По заказу Федерального центра
Госсанэпидемнадзора Минздрава
России группа ученых провела экс�
пертизу «Биоактиватора». Выписка
из заключения:

1. «Биоактиватор» − нормализатор
энергоинформационного обмена,
прибор, содержащий специально по�
добранные биологически активные
природные компоненты: смолы, вы�
тяжки, экстракты лечебных трав и
фитонаполнители, обладающие спо�
собностью излучать слабые и сверх�
слабые низкочастотные сигналы,
оказывающие на организм иммуно�
модулирующее, антиоксидантное и
адаптогенное воздействие.

2. «Биоактиватор» безопасен для
организма человека.

Десятки тысяч людей с помощью
«Биоактиватора» справились со сво�
ими недугами. Это остеохондроз и
радикулит, холецистит и почечноD

каменная болезнь, расстройство

щитовидной железы и большое ко�
личество случаев онкологических

заболеваний.
Высокоэффективен «Биоактива�

тор» при сердечноDсосудистых заD

болеваниях. Случалось, он помогал
и больным рассеянным склерозом,
хотя это заболевание считается не�

излечимым. В накопленной практике
излечения есть все − от ангины до

инсульта.
«Биоактиватор» помогает при

бесплодии, сексуальных расD

стройствах, облегчает страдания
при ожогах, помогает восстановить�
ся в послеоперационный период.
Все перечислить просто невозмож�
но.

Его можно носить здоровым лю�
дям. И не только можно... Явления
привыкания он не дает, зато заметно
повышает иммунитет и вынослиD

вость. Если носить его на уровне сол�
нечного сплетения, то он предохра�
няет от стрессов и психических пеD

регрузок.

А что думает
Минздрав?

Здравствуйте, родные наши!

Пишу вам и до сих пор не могу поверить в это чудо. У нас случилось

горе: у сестры после обширного инсульта парализовало всю левую сто!

рону. Врачи выписали огромное количество лекарств, только чтобы со!

хранить ей жизнь, но жить уже не хотелось. Разве это жизнь?

По совету приятельницы  (сама я мало верю в нетрадиционную ме!

дицину) приобрели два диска «Биоактиватор». И начали пользование:

ставили диск на голову и позвоночник, рядом с тем местом, где брали

пункцию. Это фантастика! В течение месяца сестра уже стала ходить

самостоятельно, её левая рука стала подниматься. Ну разве это не

чудо, чтобы после такой парализации человек стал так быстро подни!

маться и ходить?
Н.П.Леошко, станица  Благовещенская.

Моя мама 5 лет болела сахарным диабетом. В
начале июня 2001 года я приобрела для неё «Био�
активатор», который она сразу же стала носить
после приобретения. Через два месяца после
этого пошла на сдачу анализа крови, и к нашему
удивлению, кровь у неё нормализовалась, состо�
яние улучшилось, исчезли аллергия и отечность.
Ну и как обычно случается, моя мама перестала
носить «Биоактиватор», увидев, что пошла на по�
правку, хотя нас предупреждали, что для любого
лечения необходимо терпение. После того как я
посетила ещё раз лекцию, теперь надеюсь на то,
что мне удастся убедить маму в длительном при�
менении «Биоактиватора» для полного восста�
новления.

А.Аликберова, г. Астрахань.

Узнав о «Биоактиваторе», я ни на минуту не усомнилась
в пользе этого устройства (он же состоит из травок). Мой
муж купил мне 2 штуки, а вот сегодня я приехала сама при�
обрести еще. В первые два дня пользования я почувство�
вала ощущение тепла, прошли боль и отеки (у меня пере�
лом со смещением, и я 3 года со 2�ой группой инвалидно�
сти). Я еще молодая женщина, не достигшая пенсионного
возраста, и мечтаю выйти на работу и тоже приносить
пользу больным людям (я мед. работник). В течение 3 лет
я использовала многие методы лечения, но такого эффек�
та, какого я достигла в процессе пользования «Биоакти�
ватором», я не могла добиться ни одним из них. Надеюсь,
что восстановлю и членов своей семьи, т.к. сегодня я при�
обрела еще 6 штук. Спасибо вам!

Т.Г.Потапова из г. Новосибирска.

Моему сыну 7 лет, он страда�
ет от дисбактериоза уже 4 года.
Лечились лактобактериями и би�
фидобактериями. Как и все дети,
он часто болел простудными забо�
леваниями, которые лечатся при
помощи антибиотиков,  разру�
шающих кишечную флору. При
обострении дисбактериоза у
сына мне посоветовали приоб�
рести «Биоактиватор». Спасибо
тем, кто его изобрел. Вот уже
около 2 лет, как мы забыли не
только о дисбактериозе, но и о
простуде. Обратила внимание,
что мой сын стал хорошо есть,
стал более усидчив и спокоен.

И.А.Ткаченко, г. Уфа.

 Рождение моего ребенка слабеньким и с ма�
лым весом стало следствием поздних и тяжелых
родов. С первых дней мучилась со своей малыш�
кой, во время кормления у нее был плохой аппе�
тит. Педиатры меня пугали, говорили, что может
развиться рахит, дистрофия, малокровие и про�
чее. Мучила ребенка лекарствами, повышающи�
ми аппетит, пичкала высокопродуктивными про�
дуктами, что тяжело и небезвредно для детского
желудочка. А избавление от всех мук и пережи�
ваний я нашла с помощью «Биоактиватора». Спа�
сибо вам! С большой благодарностью и уваже�
нием к создателям

Г.Г.Афанасьева, г. Новгород.

4 года назад заболело пред�
плечье − артроз. «Биоактиватор»
купила месяц назад. Постоянно
им пользуюсь. В результате рука
стала подниматься, боли исчезли.

Благодарю за изобретение
«Биоактиватора», который хорошо
помогает при болезнях суставов.

М.Тряницына, г. Рязань.

Впервые применила «Биоак�
тиватор» при болезни зуба у внуч�
ки (5 лет). Дело было ночью, зуб
очень болел, она плакала − и я
прислонила его к больному мес�
ту. Результат ошеломляющий, че�
рез 3 минуты внучка крепко спа�
ла. С тех пор применяем его
везде, и всей семьей. При
гриппе опять результат: сосед�
ская девочка, заболевшая од�
новременно с нашей, проболе�
ла 2,5 недели, а наша только 5
дней. Большое спасибо вам,
кто изобрел это устройство.

Т.Богина, г. Нижний Новгород.

Мне 75 лет. За время пользова�
ния «Биоактиватором» у меня нор�
мализовалось давление, прошла
боль в коленях. Рука, которая тоже
беспокоила, теперь ничем о себе
не напоминает. Заболела голова,
приложила ко лбу на 30�40 минут −
и никакой боли. Я очень благодар�
на вам за это устройство.

В.П.Сутормина, пос. Локоть.

Купил устройство и с тех пор
постоянно ношу в области солнеч�
ного сплетения. У меня переста�
ли болеть печень, желудок и под�
желудочная железа. Результат,
без сомнения, на лицо. Большое
спасибо изобретателю. Дай бог
ему здоровья.

А.Я.Образцов, г.Армавир.

Приобрела «Биоактиватор».
Астма была ужасная. Теперь аст�
ма прошла, и прошли также голов�
ные боли. Я его прикладываю там,
где болит.

Н.А.Старцева, г. Нижнекамск.

Купила ваш «Биоактиватор» и
сейчас пользуюсь им постоянно. У
меня гипертония и сильные голов�
ные боли. При пользовании исче�
зает шум в голове, боль стихает.
Прием таблеток сократила на 50 %.
Потом я упала, был сильный ушиб,
прикладывала «Биоактиватор»,
боль постепенно проходила, и я
могла спокойно спать. Спасибо, что
изобрели такое устройство.

Т.Терентьева, г. Нижнекамск.

Прочитав это письмо, многие задают вопрос: «Как удалось
придумать такой «пятачок», который помогает при огромном
количестве заболеваний?»

Купила диск 4 года назад. По�
могает при головной боли, боли  в
суставах, от всех болей, которые
есть. Сейчас купила уже третий 
диск, т.к. он мне помогает.

Л.Голубева, г. Сочи.

Я недавно приобрел «Биоак�
тиватор» и пользовался им при
аллергии, не проходившей не�
сколько лет. За полгода основ�
ные симптомы аллергии исчезли.
Зуд появляется при стрессах и
при зарядке «Биоактиватора» в
холодильнике. Поэтому стара�
юсь без нужды  «Биоактиватор»
не снимать. Чувствуется омоло�
жение организма, да и вообще
захотелось жить. Большое спа�
сибо всем, кто изобрел этот
«Биоактиватор» и кто распрост�
раняет его. Польза его очевидна.

В.В.Павленко,

г. Набережные Челны.

Не так давно купила «Биоакти�
ватор» и пользуюсь им по инструк�
ции. Мне очень помогает, у меня
были боли в печени, желчном пу�
зыре, мучили головные боли, но
сейчас чувствую себя хорошо.

В.А.Исанкина, г. Балахна.

Во�первых, я хочу поклонить�
ся вам в ноги за то, что вы изоб�
рели такое устройство. Оно очень
помогло моему мужу. У него бу�
кет болезней, и когда мы стали
применять «Биоактиватор», ему
стало намного лучше: он бросил
дышать ингалятором, бросил
пить таблетки. Когда я его при�
везла из больницы, на 3�й день у
него снова пошла отечность ко�
нечностей, а стали пользоваться
вашим устройством − уже месяц
как ее нет. Я очень вам благодар�
на. Его стало тянуть к людям, сно�
ва захотелось жить, а раньше он
говорил, что надоели больницы,
в которых  необходимо было ле�
жать.И после всего этого человек
увидел мир. Еще раз хочу покло�
ниться вам в ноги за то, что изоб�
рели такое устройство. И еще,
хочу вам написать о том, что он у
меня благодаря вашему устрой�
ству стал мужчиной. Чему я очень
рада. И он вас, мой муж, тоже
благодарит.

О.А.Анисимова, г. Барнаул.

Купив «Биоактиватор», сразу
приступила к пользованию. При�
ложила на область «третьего гла�
за» и сразу же почувствовала, как
проходит шум в голове (я инвалид
II группы: гипертоническая бо�
лезнь, щитовидка, панкреатит и
сердце). Была удивлена, когда
неделю спустя я проходила УЗИ
сердца, и оно показало, что серд-
це у меня не расширено, как
было до этого,когда мне сказали,
что  сердце хуже, чем у 80�летней
старухи, а мне − 60. А теперь
спрашивают, чем я лечила серд�
це.  Что я могу им ответить?!

Е.Потапова, г. ЛипецкD42.

Не так давно мною был куплен
«Биоактиватор» для своей доче�
ри, которая болела сахарным ди�
абетом. В течение полугода но�
сила на себе, недавно сдала все
анализы, прошла всех врачей,
заключение − здорова.

В.А.Ештокина, г. Казань.

Приложила «Биоактиватор» на
солнечное сплетение (у меня
бронхиальная  астма и много  дру�
гих  болезней), а через месяц я
уже стала бегать, ушла одышка,
стало  легко  дышать. Спасибо.

Н.С.Рагимова, г. Москва.

В мае я купила «Биоактива�
тор». Пользуюсь им в течение
года по инструкции. Мой совет
каждому человеку, которому
представится случай приобрести
«Биоактиватор»: не сомневайтесь
в его приобретении! Сколько де�
нег в течение года вы тратите на
приобретение лекарств (а они не�
дешевы), зная, что вы не вылечи�
те болезни, а только на время об�
легчите свое самочувствие. Со�
здателям «Биоактиватора» я же�
лаю здоровья, творческих успехов
в создании новых методов лече�
ния. Лично А.В.Кузнецову боль�
шое�большое спасибо, самые ис�
кренние пожелания здоровья. Ра�
дость, которую испытывают люди,
исцеляясь вашим «Биоактивато�
ром», пусть вернется к вам и при�
даст вам новые силы. Счастья и
благополучия также всему кол�
лективу единомышленников.

Л.Н.Жаденко, г. Белово.

Ч уд о д е й с т в е н н ы й
диск

ТОЛЬКО 23 И 24 МАРТА

с 15.30 до 16.30
в Орловской государственной
филармонии
(г. Орел, ул. Ленина, д. 23)

будут проводиться лекция и
подробная консультация
по использованию прибора,
а также продажа ограниченной
партии "Биоактиваторов".
Цена 660 руб.
Пенсионерам и инвалидам скидка.

ОСТЕРЕГАЙТЕСЬ ПОДДЕЛОК!
Голограмма, которая находится
на приборе, гарантирует
качество и эффективность.

Справки по тел.:
Москва D (095) 107D67D22.
Краснодар D (8612) 54D14D37.

Заказы: 350000, г. Краснодар,

а/я 3959, Крепс М.С.

СЭЗ №№ 77.ФЦ.19.946.П.000455.11.04;
77.ФЦ.19.946.Т.000615.11.04, выд. гос. сан.D
эпидем. служба РФ. Свид. № 28032 выд. рос.

агентством по патентам и товар. знакам
на основ. Патент. закона РФ. Свид. рег.№ 61923
выд. Рег. палатой адм. г. Краснодара. Свид. сер.

23 № 002523668 выд. Мин. РФ по налогам и
сборам,  ИМНС РФ № 4 по г. Краснодару.
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В МЭРИИ
МЕСЯЧНИК ПРОТИВОПОЖАРНОЙ

БЕЗОПАСНОСТИ
Администрацией города Орла в целях

обеспечения противопожарной безопас�
ности и предотвращения гибели людей
вследствие пожаров подписано постанов�
ление о проведении до 28 марта месячника
пожарной безопасности. Главам районных
администраций поручено разработать и
осуществить комплекс мероприятий, на�
правленных на усиление мер пожарной
безопасности, организовать работу с при�
влечением отделов социальной защиты на�
селения, жилищно�эксплуатационных ор�
ганизаций, органов внутренних дел по при�
ведению в пожаробезопасное состояние
объектов жилищного фонда. Коммуналь�
ным службам города предписано провести
проверки состояния пожарной и техноло�
гической безопасности на подведомствен�
ных объектах. 

В ходе месячника также проводятся про�
верки состояния пожарной безопасности в
жилых домах, школах и дошкольных учебных
заведениях, а также силами работников
МУП ЖРЭП — очистка подвалов и чердаков,
технических этажей от сгораемого мусора,
принимаются меры к восстановлению рабо�
тоспособности пожарной автоматики и по�
жаротушения в зданиях повышенной этаж�
ности. Немаловажная роль в проведении
месячника отводится и разъяснительной ра�
боте среди населения о правилах пожарной
безопасности.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ

РАЙОН
НЕДЕЛЯ НЕВОЗВРАЩЁННОЙ

КНИГИ
С 14 по 21 марта в Орловской областной

библиотеке имени М.М. Пришвина прохо�
дит «Неделя невозвращённой книги». Дол�
жникам предоставлена возможность без
каких�либо мер со стороны администрации
библиотеки вернуть издания обратно. Тем,
кто не захочет или не успеет сделать этого
в течение месяца, книги на руки выдавать�
ся не будут.

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН
КТО НАКАЖЕТ ВАНДАЛОВ?
В ночь с 14 на 15 марта на военном ме�

мориале Крестительского кладбища со�
вершён очередной акт вандализма. Как
нам удалось выяснить, с надгробных плит
были срублены буквы из цветного металла.
При попытке более детально уточнить об�
стоятельства этого преступления в Завод�
ском РОВД мы натолкнулись на «стену». В
частности, мы обратились в уголовный ро�
зыск — нас отправили в службу участко�
вых. Участковые, в свою очередь, посове�
товали нам обратиться к дежурному РОВД,
а дежурный порекомендовал все вопросы
выяснить в штабе. Создаётся впечатление,
что никто из оперативных работников не
владеет информацией в полном объёме.

На наш звонок о данном ЧП заместите�
лю главы администрации В.М. Шкадину в
телефонной трубке прозвучало такое удив�
ление, будто это произошло не на террито�
рии района, а где�то на другой планете. Та�
кое отношение государственных и право�
охранительных органов к раскрытию пре�
ступлений, связанных с надругательством
над могилами наших воинов, возможно, и
даёт повод к совершению неоднократных
актов вандализма на Крестительском клад�
бище.

СОВЕТСКИЙ РАЙОН
ДНИ ЗАЩИТЫ ПРАВ

ПОТРЕБИТЕЛЕЙ
Районный отдел по защите прав потре�

бителей проводит с 15 по 20 марта дни от�
крытых дверей. В этот период граждане
могут получить исчерпывающую информа�
цию по всем вопросам, касающимся по�
требительских прав.

НЕОРДИНАРНОЕ СУДЕБНОЕ

СЛУШАНИЕ
В Советском районном суде заканчива�

ется процесс по делу о гибели 20�летнего
сотрудника главного управления по делам
ГО и ЧС по Орловской области Павла Б. 

Необычность дела состоит в том, что
причиной гибели молодого парня, только
что отслужившего срочную службу в Чечне,
стали чья�то бездеятельность, равноду�
шие, недобросовестное отношение к сво�
им обязанностям. Трагедия произошла 17
июня 2004 года на бульваре Победы. Па�
вел, как обычно, в этот день шёл за кормом
для своих питомцев — он работал киноло�
гом. 

Порывом ветра с крыши одного из до�
мов сорвало лист железа. Вместе с желе�
зом на землю упало и несколько кирпичей,
одним из которых и был убит Павел. 

Иск предъявлен одному из бывших со�
трудников МРЭУ № 4.

Информагентство
«Орловской правды».


